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　南部環境開発㈱から、本町に「ふるさと
応援寄附金」として 1000 万円が寄附され、
高江町長が感謝状を贈呈しました。
　同社からの寄附は平成 25年から始まり、
今回で 11回目となります。北川秀修代表
取締役は「地元に対して貢献を行うのが私
の役目だと考えています」と話されました。
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　国立能楽堂「金春会定期能」への出演
を報告するため、森田しおりさん（中学 1
年生・町内在住）が高江町長を表敬訪問さ
れました。
　「船弁慶」の子方で義経役として出演さ
れる森田さんは抱負を語られ、高江町長か
らは激励の言葉が送られました。

　田原本町消防団は「自分たちの町は自分たちで
守る」という精神のもと、火災や災害発生時に出
動し、日ごろから防災啓発活動を行っています。
4�月 1�日現在の役員は下記のとおりです。

田原本町消防団の役員を紹介します

団 長 鎌田　貢さん
副 団 長 澤井　実さん
副 団 長 森島孝之さん
第１分団長 松村剛至さん
第２分団長 和田正三さん
第３分団長 矢野直人さん
第５分団長 若林宏文さん
第６分団長 竹川健二さん
第７分団長 中川和浩さん

　住民の安心安全を守る、田原本町消防団
長として、鎌田貢さんへの就任辞令交付が
行われました。
　鎌田さんは「団員同士力をあわせ、住民
の生命と、財産を守るために昼夜努力して
まいります。今後とも、よろしくお願いい
たします」と思いを述べました。
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　第 42回全日本武術太極拳選手権に出場
することを報告するため、向原慎治さんが
表敬訪問されました。
　向原さんは 2002 年から 23 年連続で全
日本選手権に出場されています。町長から
は大会での活躍に期待する言葉がかけられ
ました。

まちのできごとを紹介します。
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町の情報を発信中！
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　最新の町行政情報をお届け

町政トピックス

■ 4 人の新規採用職員が入庁

　一日も早く、町民の皆さまのお役に立てるよう努
力します。
　皆様にお会いできる日を楽しみにしています。
　どうぞよろしくお願いします。

Vol.13

町 長
メ ッ セ ー ジ

高江�啓史�高江�啓史�
田原本町長田原本町長

町長活動記録

子どもたちへの投資たる教育
　子どもたちへの投資たる教育をさらに
前に進めていくため、特に学力の向上や
不登校対策、特別支援教育の充実、いじ
め対策の検討を進めてまいりました（詳
細は本紙２～５ページ）。まだまだ道半
ばではありますが、学力の向上に関して
は、本町児童・生徒が「読解力」や「表
現力」が相対的に低い状況を踏まえ、今
年度から新たに読解力向上プロジェクト
を立ち上げ、4200 冊の電子図書の導入
と学校司書の配置などを進めることで、
学力の向上につなげてまいります。
　不登校対策及び特別支援教育の充実に
関しては、人的配置の増やシステムの導
入などを進め、いじめ対策に関しては、
いじめの早期発見・対応の徹底を図るた
め、学校におけるいじめ対策組織に警察
幹部経験者を派遣して多角的な検討とよ
り一層の迅速な対応を進めてまいります。
　また、ハード整備においても、３小学

校統合校の校名を「まほろば小学校」と
し、みんなにとって誇らしい「みらい共
育拠点」の実現に向けて今年度に実施設
計を行うとともに、統合の対象にはなっ
ていない平野・南小学校においても、令
和 10年度までにトイレの洋式化・乾式
化 100％及び特別教室などへのエアコ
ンの設置を重点的に実施してまいります。
　加えて、町の教育目標や施策の根本的
な方針を定める教育大綱についても近々
大幅な改訂を行う予定であり、引き続き
田原本の未来そのものである子どもたち
への投資たる教育に力を入れてまいりま
す。
�その他にも…
　ふれあい収集（ごみの戸別収集）の拡
大（11 ページ）や田原本駅前踏切の拡
幅などのバリアフリーの取り組み（25
ページ）など、今年度も前向きな取り組
みを力強く進めてまいりますので、本年
度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

その他の取り組みにつ
いては、町ホームペー
ジに掲載するほか、公
式 LINE でも紹介します 町公式 LINE町ホームページ

より住みやすい町へする為に

町の取り組みを紹介

　令和 6年に県や近鉄などのご協力の下「田
原本町バリアフリー特定事業計画」を策定しま
した。これにより、長年懸念となっていた駅前
踏切の歩道整備において、県の事業化が実現し
ました。今後も、計画に基づいて関係者が連携
し取り組みを進めてまいります。

田原本駅前踏切の拡幅（近鉄石見第 11 号踏切）
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